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Sommario/riassunto "Le site de Campo delle Piane (Abruzzes) est connu depuis le milieu du
XXe siecle grace aux travaux de deux archeologues prehistoriens, G.B.
Leopardi et A.M. Radmilli. Longtemps considere comme un des rares
temoignages d?habitat de plein air du Paleolithique recent, de
nombreuses interrogations demeuraient sur son attribution chrono-
culturelle et sur son interpretation fonctionnelle. La reprise des
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recherches sur ce site avait pour objectif d?y repondre. La demarche
suivie conjugue approches archeologique et geoarcheologique et a
pour cadre une petite vallee de piemont du Massif du Gran Sasso, la
vallee du Gallero."--Back cover.
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Sommario/riassunto In recent years, OFDM has become more and more important for radar
applications. A disadvantage, however, is the need for high sampling
rates, which is exactly the starting point of the frequency comb OFDM
radar scheme. With its help, the bandwidth in the radar channel can be
enhanced without increasing the sampling rates at the same time. In
this way, a high range resolution can be achieved without using fast
converters with high sampling rates.
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